



施術の感想をいただきました

60代 女性

花粉症と肩こり・腰の痛みで受けてみました。現在は花粉症の症状は全く出ておりません。薬を飲まないで治るなんて不思議でしたが先生の説明を聞いて納得しました。

50代 女性

朝起きてから二時間位は腰痛があり、また週に3、4日は痛み止めを服用するぐらい偏頭痛に悩んでいました。一回目の調整の翌朝から腰痛から解放され、偏頭痛は低気圧の時のみとなり、気持ちまで明るくなり生活が楽くなりました。今まで整形外科でリハビリを受けていましたが効果はまったく感じられませんでした。上部頸椎のズレが痛みの原因だったと実感しました。

70代 男性

もともとはなんとなく身体が重くふらふらしていましたが、上部頸椎の調整を受けて、良くなったり悪くなったりの繰り返しではありますが、少しずつ良い方向に向かっているようです。何より血圧の薬を止めることが出来ました。病院に毎日行くこともなく調整も簡単で、先生も話を良く聞いていただき精神的に感謝しております。

50代 女性

2年前の交通事故後より首の痛み、頭痛がありました。上部頸椎の調整を受けてからは、首の痛みと頭痛も無くなり、それに伴い睡眠も良くとれるようになりました。

皆様からの施術の感想や質問を募集しています。詳しくは各オフィスへお尋ねください。